

# #Gott eine kreative Auseinandersetzung mit Gottesvorstellungen

25.08.2019 15:16:16 von Maximilian Mayer



Ein Dunkler Raum - wie ein Zelt. Ein Sofa und ein glitzernder Sternenhimmel. Über Kopfhörer hört man die Schöpfungsgeschichte mit leiser Musik untermalt.

Ein begehbare Mobile mit Fotos und kurzen Glaubensbekenntnissen lädt ein, sich inspirieren zu lassen und zu überlegen, welches der Bekenntnisse spricht mich an.

Welche Frage würde ich Gott gerne stellen, wenn ich sicher wäre, er würde sie sofort beantworten?

Drei kurze Beispiele der neuen Ausstellung der Jugendkirche:

**#Gott**

**eine kreative Auseinandersetzung mit Gottesvorstellungen**

**03.09. - 27.09.**

15 Stationen zum Entdecken und Ausprobieren

#Gott lädt dazu ein, sich kreativ mit Gott und Gottesvorstellungen auseinanderzusetzen.

Es gibt 15 Stationen zum Entdecken und Ausprobieren.

Es geht in der Ausstellung darum

- den eigenen Horizont zu erweitern,
- neue Perspektiven zu entdecken,
- das Nebeneinander verschiedener Vorstellungen zu erkennen und

- Respekt und Anerkennung anderer Glaubensvorstellungen gegenüber zu üben.

Die Ausstellung gliedert sich in drei Bereiche:

#WeristGott

#GottundMensch

#Weltreligionen

Diese Ausstellung ist zu erleben vom 3.-27. September

Kosten: 1€ pro Person. Dauer ca. 90 Minuten

Anmeldung unter: 040-89807724 oder sekretariat@die-jugendkirche.de

Zur Nacht der Kirchen am 14.9.

können neugierige Menschen von 10 bis 90 Jahren die Ausstellung erleben.

Von 19:00-22:00

Eintritt frei